

# WARTA

## Bersama Instansi Terkait, Satpolairud Polres Purwakarta Lakukan Pemeriksaan Perahu Nelayan Jatiluhur

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.WARTA.CO.ID](http://PURWAKARTA.WARTA.CO.ID)

Jul 17, 2024 - 08:17



PURWAKARTA - Sarana kelengkapan keselamatan perahu nelayan di perairan Waduk Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta dicek jajaran Satuan Polisi Perairan dan Udara (Satpolairud) Polres Purwakarta bersama Dishub ASDP Provinsi Jawa

Barat, pada Senin, 15 Juli 2024.

Pemeriksaan ini dilakukan, guna mengantisipasi terjadinya kecelakaan air di Waduk Jatiluhur. Selain itu, untuk mengantisipasi terjadinya tindak pidana Peredaran narkoba atau miras di perairan dan penggunaan alat keselamatan serta kelaiklautan Perahu

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasat Polairud, AKP Darmaji mengatakan, pengecekan dilakukan sedini mungkin sebelum perahu digunakan untuk melayani masyarakat.

"Dalam pemeriksaan tersebut, petugas memberi imbauan keselamatan ke masing-masing perahu. Kami memeriksa alat keselamatan masing-masing perahu yang ada di Waduk Jatiluhur supaya mencegah hal-hal yang tidak diinginkan," kata Darmaji, pada Senin, 15 Juli 2024.

Ia menyebut pemeriksaan alat keselamatan di perahu wisata itu, seperti baju keselamatan atau life jacket, hingga pemeriksaan pelampung keselamatan yang tersedia di atas perahu.

"Pengecekan ini dilakukan bersama Dishub ASDP Provinsi Jawa Barat. Kami imbau penumpang perahu di Waduk Jatiluhur agar mentaati kewajiban dan melengkapi alat-alat keselamatan saat menggunakan perahu," ucapnya.

Selain melakukan pemeriksaan perahu wisata, kata Darmaji, petugas juga memberikan mengimbau kepada pengguna maupun penyedia jasa transportasi di perairan khususnya kepada para nahkoda perahu.

"Yang kami harapkan dengan dilakukan pengawasan ini, dapat meminimalisir terjadinya laka air di wisata Waduk Jatiluhur yang juga diharapkan pengelolaan perahu wisata tetap patuh untuk memperhatikan keselamatan pengunjung saat berada di atas perahu," Ungkap Darmaji.